

Pontoniere Olten



Die Pontoniere Olten pflegen und fördern seit über 135 Jahren ihren Sport auf dem Wasser. Vom Pontonierhaus hinter der Badi nehmen sie jeden

Dienstag und Donnerstag die Aare zwischen Chessiloch und Bahnofsbrücke in Beschlag. Sie trainieren auf die regelmässigen Wettkämpfe hin, die auf Flüssen in der ganzen Schweiz stattfinden, vom Rhein bis zur Rhone. Die Wettfahrten bieten alles, was ein moderner und vielseitiger Sport ausmacht: Filigrane Technik mit Ruder und Stachel, Kraft und Ausdauer, aber auch Taktik im Umgang mit den Strömungen des Flusses. Kinder lernen die Handhabung von Boot, Ruder und Stachel ab etwa neun Jahren. Als Höhepunkt der Ausbildung lernen die Jugendlichen das Fahren mit Motorboot. Neben der Ausbildung bleibt viel Raum für Spass und Abenteuer, von der Schlauchbootfahrt bis zum gesamtschweizerischen Sommerlager der Jungpontoniere am Thunersee. Auch alle anderen können die Aare und die Stadt geniessen: Die Pontoniere Olten bieten einmalige Bootsfahrten an, mit spektakulärem Blick auf die Altstadt und eindrucklicher Flusslandschaft.



GEGRÜNDET

1887

PRÄSIDENT

Christoph Steinmann

LOKAL

Pontonierhaus Olten
Schützenmatte 39, 4600 Olten

MITGLIEDER

40

KONTAKT

vorstand@oltner-pontoniere.ch
www.oltner-pontoniere.ch